

RFSO-DOC 21-58104 Q & A – Q & R

Virtual and/or In-person Office Ergonomic Assessment for NRC Internal Ergonomic Program (IEP)
EVALUATION ERGONOMIQUE AU BUREAU POUR LE PROGRAMME ERGONOMIQUE INTERNE DU CNRC

Q 1. : Is the \$30-50K value for the entire country or for each region?

A 1. : For the entire country.

Q 2. : What % of assessments are in the National Capital Region?

A 2. : Approximately 50% in the NRC and 50% in the region.

Q 3. : Can we submit a bid for virtual assessments in all regions even though we may not be able to provide onsite service in all regions?

A 3. : They can but they will have to identify which regions they cannot serve on-site.

Q 4. : What is the deadline date for questions for this request for standing offer (RFSO)?

A 4. : This RFSO deadline date for questions is March 9, 2022 0:00 AM (midnight).

Q 5. : Under the Mandatory Technical Criteria 1, it is indicated that 'Bidders must include a minimum of 2 office ergonomic assessment reports'. Just to clarify is this 2 reports for each of the proposed Ergonomists? Or 2 total for the company?

A 5. : This would be 2 reports per ergonomist so that each ergonomist can be included in the list of resources that can provide the services.

Q 6. : Can we submit separate pricing for virtual and in-person office Ergonomic assessments, or were you looking for a standard assessment fee for both?

A 6. : You can if you want. We would have liked to have one pricing but it could be beneficial to NRC to have some flexibilities

French

Q 1. : La valeur de 30 000\$ à 50 000\$ est-elle valable pour l'ensemble du pays ou pour chaque région ?

R 1. : Pour l'ensemble du pays.

Q 2. : Quel pourcentage (%) d'évaluations se trouve dans la région de la capitale nationale ?

R 2. : Approximativement 50% dans la capitale nationale et 50% dans les régions.

Q 3. : Pouvons-nous soumettre une offre pour des évaluations virtuelles dans toutes les régions même si nous ne pouvons pas fournir le service sur place dans toutes les régions ?

R 3. : Vous pouvez, mais vous devrez identifier les régions que vous ne pourrez desservir sur place.

Q 4. : Quelle est la date limite pour remettre les questions pour cette Demande d'offre à commande (DOC)?

R 4. : La date limite pour remettre les questions est le 9 mars, 2022 0h00 (minuit).

Q 5. : Sous les critères techniques obligatoires 1, il est indiqué que « les soumissionnaires doivent inclure un minimum de 2 rapports d'évaluation ergonomique au bureau ». Juste pour clarifier, c'est deux rapports pour chacun des ergonomes proposés ? Ou 2 au total pour l'ensemble de l'entreprise ?

R 5. : Ce serait 2 rapports par ergonomiste pour que chaque ergonomiste puisse être inclus dans la liste des ressources pouvant fournir les services.

Q 6. : Pouvons-nous soumettre des prix séparés pour les évaluations ergonomiques des bureaux virtuels et en personne, ou cherchez-vous des frais d'évaluations standard pour les deux ?

R 6. : Vous pouvez si vous voulez. Nous aurions aimé avoir un seul prix, mais il pourrait être avantageux pour le CNRC d'avoir de la flexibilité, oui.